
 

 

Verbale dell’Assemblea Consortile del 28.04.2010 
 

   COMUNE N. QUOTE PRESENTI QUOTE PRESENTI 

AGNADELLO 4 1 4 
BAGNOLO CREMASCO 5 1 5 
CAMISANO 2 1 2 
CAMPAGNOLA CREMASCA 1     
CAPERGNANICA 2     
CAPRALBA 3     
CASALE CREMASCO/VIDOLASCO 2 1 2 
CASALETTO CEREDANO 2 1 2 
CASALETTO DI SOPRA 1     
CASALETTO VAPRIO 2     
CASTEL GABBIANO 1     
CASTELLEONE 10 1 10 
CHIEVE 2 1 2 
CREDERA RUBBIANO 2 1 2 
CREMA 34 1 34 
CREMOSANO 2     
CUMIGNANO S/UL NAVIGLIO 1     
DOVERA 4 1 4 
FIESCO 1 1 1 
GENIVOLTA 2 1 2 
GOMBITO  1 1 1 
IZANO 2     
MADIGNANO 3 1 3 
MONTE CREMASCO 2     
MONTODINE 3 1 3 
MOSCAZZANO 1 1 1 
OFFANENGO 6 1 6 
PALAZZO PIGNANO 4     
PANDINO 8 1 8 
PIANENGO 3 1 3 
PIERANICA 1 1 1 
QUINTANO 1 1 1 
RICENGO 2 1 2 
RIPALTA ARPINA  1     
RIPALTA CREMASCA 4 1 4 
RIPALTA GUERINA 1     
RIVOLTA D’ADDA 8 1 8 
ROMANENGO 3 1 3 
SALVIROLA  2     



 

 

SERGNANO 4 1 4 
SONCINO 8 1 8 
SPINO D’ADDA 7 1 7 
TICENGO 1 1 1 
TORLINO VIMERCATI 1 1 1 
TRESCORE CREMASCO 3 1 3 
TRIGOLO 2 1 2 
VAIANO CREMASCO 4 1 4 
VAILATE  5 1 5 

TOTALI 174 34 149 
 
 
Ordine del giorno: 

� Approvazione del Bilancio consuntivo al 31.12.2009 e preventivo 2010; 
� Varie ed eventuali. 

 
Si avviano i lavori alle 19:30 
 
Il presidente Gandioli dà la parola al presidente del CDA Borghetti per la relazione introduttiva 
all’approvazione del bilancio consuntivo 2009 (in allegato), la cui documentazione è stata 
precedentemente trasmessa a tutti i sindaci del distretto. 
 
A seguito della relazione, seguono interventi sul tema. 
 
Il Sindaco di Montodine propone un incontro con il Sindaco di Crema in merito alla questione del 
passaggio di gestione del CSE-CDD e del relativo presunto disavanzo di gestione spettante all’ASL. 
 
Interviene il Sindaco di Gombito confermando questa decisione presa da alcuni membri del CDA 
dell’azienda. 
 
Il Sindaco di Spino d’Adda dichiara di non voler approvare il bilancio esposto in quanto non ritiene 
che risponda ai criteri civilistici di prudenza, poiché non è stato inserito alcun accantonamento 
relativo al disavanzo di gestione dell’ASL. 
 
Il presidente Borghetti sostiene la correttezza della scelta approntata dal collegio dei revisori e dal 
commercialista, in quanto non vi è certezza del debito, che rientra nell’ambito della contrattazione 
con un altro ente pubblico, come l’ASL. 
 
Il Sindaco di Casale Cremasco chiede unione del CDA per affrontare in modo efficace la 
contrattazione con l’ASL. 
 
Il Sindaco di Pandino sostiene che l’unione comunque ci sia su questo tema, nonostante ci siano 
divisioni all’interno del CDA, come d’altronde ci sono già state in passato. Ritiene però, dal 
confronto con il CDA, che non ci sia una linea forte di azione nei confronti della Regione sul 
passaggio di gestione del servizio CSE-CDD di Crema. 
 



 

 

     
L’assemblea approva all’unanimità il bilancio consuntivo al 31.12.2009 e il preventivo 2010. 
  
Non essendoci altri interventi, la seduta si chiude alle 20:00 
 
 
Il Presidente (Roberto Gandioli) …………………………………………… 
 
IL Segretario (Federico Palla) ……………………………………………… 
 
 
 
 
                  


